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Perspektive für das ehemalige Hallenbad Ost 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.882 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Planungen für das Gebäude des Hallenbades Ost gibt es? 

2. Woran ist die Umnutzung durch die städtischen Werke gescheitert? 

3. Ist die Stadt Kassel mit weiteren Interessenten im Gespräch? 

4. Wie ist der aktuelle Gebäudezustand? 

5. Ist das Gebäude so gesichert worden, dass das Risiko einer weiteren 

Verschlechterung des Gebäudezustands minimiert worden ist? 

6. Welche Teile des Gebäudes sind als Baudenkmal schützenswert? 

7. Welche Flächen und Volumen haben die einzelnen Gebäudeteile wie 

Schwimmhalle, Technikräume und Umkleiden/Verwaltung? 

8. Mit welchem Sanierungsaufwand ist für den Erhalt der Gebäudehülle und 

der Schwimmhalle zu rechnen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




